
1 同一市内では、校区は自由にしてもよいのではないか？

2 意見交換会で曖昧な回答が多かった。これ以上の意見交換会は不必要。

3 反対の方は今のまま、宮ノ下小に通学すればよい。

4 平成20年4月実施が延長された場合、岩倉小に通学できないか？

5 未就学児童がいるので、兄弟で同じ学校に通わせたい。

6 自分で校区が選べれるようにしてほしい。

7 市町村合併の時点で、検討されるべきだったと思う。

8 在校生については、選択肢を残す措置も必要だと思う。

9 自分も子育てするのに通学距離が遠いと負担が大きかった。

10 宮ノ下地区は道が狭く、ガードレールも整備されてない所があるので、通学させるのに不安がある。

11 今こそ、30人学級を実現させ、ゆとりある教育を行う必要がある。

12 岩倉小に孫を通わせたい、早く実施してほしい。

13 未就学児童は岩倉小へ、既に通学している児童は選択できるようにしては？

14 中学進学についての説明がないのが、不安である。

15 通学距離だけで校区を決定するのは早計。中学校区編成の際に、矛盾が生じる。

16 宮ノ下小は古くからの部落の方との交流もあり、のびやかな雰囲気が子どもの成長に欠かせない。

17 勉強なり遊びなり子どもが楽しくできれば宮ノ下・岩倉どちらでも良い。

18 保育園が国府地区なので、友達と離れてしまうが、通学距離はどちらとも言えない。

岩倉小を横目に見ながら宮ノ下小に通うのは抵抗を感じる時があったが、遠方へ通学

することで元気（体力がついた）になったというご褒美があった。。
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2 あまり大規模校にならないように他校区との調整も必要。

3 宮ノ下小に在学している場合、（20年度入学児童含む）親子で十分話し合って選択できるようにしてほしい。

4 岩倉小か宮ノ下小かより、兄弟が全員同じ小学校に通えるようにしてほしい。行事日程が異なると困る

5 同じ町内で学校が異なると横のつながりが希薄になるのではないか？

6 近所の（同じ学校の）子どもと一緒に遊ぶことができる。
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8 地区住民への説明が遅すぎる、結論ありきのアンケートは意味がない。

9 宮ノ下小を分割するのではなく。旧国府町内の小学校の統合を考える方がよい。

10 岩倉小に行く子どもが増えれば国府中の生徒数も減少していくのではないか？

11 「地域の子どもは地域で育てる。」観点から考えれば現状維持を希望する。
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15 住民の意見が反映されないアンケートは、取っても意味がない。

16 岩倉小は増え、宮ノ下小は減り生徒数のバランスが取れなくなるのでは？

17 岩倉に変更になった場合、分上の何丁目で分けるのではなく、分上地区全部で変更しないとダメだと思う。

18 子どもがいないので答えようがない。

19 すぐ近くに岩倉小があるのに通えない、早く校区再編を実施してほしい。

すでに宮ノ下小に通学している児童を岩倉小に転校させるのはよくない。今の1年生が卒業するでは実施し
ない方がよいのでは？

校区再編審議会が立ち上げられたがメンバーのうち、国府町町民は1人しかおらず大多数が鳥取市住民で
構成されている。

行政と住民との間に温度差があるのを感じているのか？兄弟で違う学校に通うのは不自然である。机上の
計画では住民は納得できない。

座談会で遠いと安全性に欠けるとあったが、近くても必ずしも安全とは言えない。信号機や横断歩道など通
学路の整備が必要だ。

校区再編の主な意見・要望

住所(　　新通り　　)

住所(　分上　　)
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同地区で異なる学校に通学するのはおかしい。兄弟で小学校が違うのは困る。校区変更するなら、地域の
子ども全員対象にしてほしい。子どもが小さいので早い時期に編入を希望する。
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2 学校の規模が大きくなりすぎないように他校区との調整が必要である。

3 出来るだけ少人数学級がよい。1学級25人～30人くらいが望ましい。
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5 子どもたちの気持ちを考えてほしい、親も子も不安になる。

6 宮ノ下小の児童数のうち、　あおば地区が占める割合はかなりのものだと思うので再編に反対である。
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8 同じ同級生なのに岩倉小と宮ノ下小に別れる子どもたちがかわいそうだ。
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10 最近まで、校区再編の話があがっている事すら知らなかった。行政のやり方に問題があるのではないか？

11 最近は子どもが事件に巻き込まれることが多いので、家から近い学校に通わせたい。

12 自治会がどうなるのかによって判断が変わってくるのではないか？
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1 宮ノ下小には農村らしい穏やかさがあり、教育には適した環境だと思う。

2 旧鳥取市内の校区再編を先にするべきである。

3 4地区が抜けて宮ノ下小は教育活動の規模が保てるのか？

4 合併してから時間が経過しているのに、後回しになっている感じがする。

5 現在のスケジュールでは早急すぎると思う。

6 冬の通学を考えると距離が近い方がよい。

7 強引な校区再編はしないでほしい。

8 現在の小学校の在校生数で、国府中・東中の今後6年間の人数シュミレーションを比較して

9 今後、宮ノ下小校区の児童が増える根拠は？アパートの方が多いため、定住ではないと思う。

10 子どものことを考えての校区再編なら小学校主体ではなく、幼児～中学生までを対象に話をしてほしい。

11 校区再編メリット・デメリットをはっきり明示した上で、アンケートを取ってほしい。

12 時間的余裕を持って提案してほしい、住民との話し合いの場を先に持つべきだ。

13 岩倉小に通学することになったら、中学は東中と国府中のどちらになるのか？

14 宮ノ下小が廃止と国府東小と再編されるとの恐れも混在している。

15 住民が納得できるようにしっかり話し合いの場を持つべきである。

16 岩倉小の方が近いが、交通量や交差点のことを考えると、宮下小の方が安全に通える気がする。

17 通学路がきちんと整備されて安全であれば、どちらの学校でもよい。

18 実施された場合、両校の事務的負担、教員へのサポートは考えているのか？

19 もう少し十分に検討すべきである。

20 長年不安に思っていた、1日も早く実施してほしい。

21 このような簡単なアンケートの結果だけが1人歩きしないようにしてほしい。

22 多少の通学距離はいろいろなことを児童に経験させ、身を持って痛みを感じさせることが必要だ。

23 小学校区の変更は学校が変わるだけでなく、地域コミュニティとの密接なつながりがある

24 あおば地区の1地区でも移動があった場合、今まで作り上げてきた地域活動は維持できるのか。

同じ地区内で異なる小学校に通う子どもがいるのは不自然である。兄弟で違う小学校に在籍するのも困るの
で、地域の子ども全員を対象にしてほしい。

どちらの学校になるかよりも、兄弟全員が同じ小学校に通えるようにしてほしい。兄弟が離れると 寂しいし行
事日程がバラバラになり困る。

住所(　稲葉丘　　)

住所(　新町　　)

上の子が宮ノ下小に在学の間は下の子も一緒に通えるが、卒業してしまうと近所の子どもたちは年々、岩倉
小の子どもたちばかりになってしまうので、登下校の安全面が心配である。

宮ノ下小に通学していて友達がたくさんいるので学校を変えたくない。下の子も同じ学校に通わせたいので、
当分の間は現状のままがよい。

我が家から宮ノ下小までは遠かったですが、季節の移り変わりを感じながらの通学は、子どもたちのミュニ
ケーション能力や感性を育てるのによい機会だった。


